

3



Bei der Premiere des Kindermusicals „Lilly und die Angstfee“: Juci Janoska, Carmen Chloupek und Karina Purger von der Lebenshilfe Bruck, Kulturstadtrat Norbert Payr und der Brucker Lebenshilfe-Obmann Günter Kaluza (siehe auch Seite 53).

FOTO: ZVG

den Gegensätze interessiert, dazugekommen ist die Lieblingsblume – die Rose. Für mich strahlen die Bilder Freundschaft, Liebe und Geborgenheit aus“, so Haubmader, die Bilder von Mamadou und ihre Tochter Selina kunstvoll zusammengestellt

kultur vereint sein sollen, ebenfalls.

Druckplatte für die Höfleiner

4 In der Vorwoche wurde Höflein in der NÖN als vereinsfreundlichste Gemeinde 2007 vorgestellt. Vergangene Woche wurde Höflein im Landhaus in St. Pölten von Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll, NÖN-Geschäftsführer Harald Knabl und Maria Forstner vom Service Freiwillige ausgezeichnet. Als Vertreter der Gemeinde und der Vereine nahmen Vizebürgermeister Mag. Martin Karanitsch, Franz Rupp (Feuerwehr), Horst Geyer (SC Höflein), Karl Payr (Modellfliegerclub) und Eva Linduska (Dorferneuerung) die NÖN-Druckplatte entgegen, die darstellt, dass der Grund für die Auszeichnung die gute Zusammenarbeit zwischen Gemeinde und Vereinen ist.

4



Preisverleihung in St. Pölten für Höflein. Im Bild: Horst Geyer, Martin Karanitsch, Landeshauptmann Erwin Pröll, NÖN-Chefredakteur Harald Knabl, Maria Forstner, Franz Rupp, Eva Linduska und Karl Payr.

FOTO: MARSCHIK